

ABSTRAK

Khadijah Sari Lubis. Nim 3141111018. “Efektifitas KNPI Kota Medan Dalam Melakukan Pendidikan Politik ”. Jurusan. Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektifitas KNPI kota Medan dalam melakukan pendidikan politik. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi wawancara dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah pengurus KNPI kota Medan, untuk meninjau bagaimana efektifitas KNPI kota Medan dalam melakukan pendidikan politik. Alasan memilih kota Medan sebagai lokasi penelitian adalah untuk mengetahui lebih lanjut mengenai efektifitas KNPI kota Medan dalam melakukan pendidikan politik. Adapun teknik analisis data ini dilakukan melalui reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan dianalisis dengan deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian yang diperoleh dari Ketua KNPI Kota Medan dan anggota KNPI kota Medan dalam melakukan pendidikan politik yang ditinjau dari 3 aspek yakni kognitif, afektif dan psikomotorik masih belum efektif dan memiliki kendala beberapa hal. Dalam memberikan aspek kognitif pendidikan politik KNPI Kota Medan dilakukan dengan bertemu langsung kepada perwakilan organisasi kepemudaan namun tetap juga melakukan seminar walau hanya sesekali saja. Dalam melakukan aspek afektif pendidikan politik KNPI Kota Medan juga melakukannya diskusi-diskusi ringan saja dengan organisasi kepemudaan. Sementara dalam aspek Psikomotor pendidikan politik KNPI kota Medan cukup mengalami kesulitan karena aspek ini harus dilakukan dengan pelatihan sementara saat ini KNPI Kota Medan masih melakukannya dengan sebatas diskusi ataupun mengadakan seminar. Kendala paling utama yang dihadapi KNPI Kota Medan adalah sulit untuk mengumpulkan anggota organisasi kepemudaan di Kota Medan selain itu masalah internal juga ikut mempengaruhi kinerja KNPI Kota Medan di mana adanya 2 kepengurusan KNPI kota Medan yang dimana sama-sama diakui oleh masyarakat. Belum efektifnya KNPI Kota Medan dalam melakukan ketiga aspek pendidikan politik dikarenakan metode atau cara masih terkesan monoton atau itu-itu saja sebaiknya KNPI kota Medan juga melibatkan pihak-pihak lain dalam mengembangkan ketiga aspek pendidikan politik diatas.

Kata kunci: KNPI dan Pendidikan Politik